



kh

KREISHANDWERKERSCHAFT WESTLICHER BODENSEE

– Körperschaft des öffentlichen Rechts –
Der Dienstleister für das Handwerk



Kreishandwerkerschaft Westl. Bodensee - Karl-Bücheler-Str. 8 - 78315 Radolfzell

PRESSEMITTEILUNG - Abdruck und etwaige Fotos honorarfrei

November 2022

Von Sandra Bossenmaier

Freie Pressereferentin der Kreishandwerkerschaft Westlicher Bodensee
Tel. 07731 918132



Obermeister Rüdiger Fischer (ganz links) wurde für eine dritte Amtszeit wiedergewählt, die weiteren Vorstandsmitglieder der Dachdecker-Innung (von links): Niklas Denz (Beisitzer), Ingo Weber (stellvertretender Obermeister, Carmen Wolf (Schriftführerin), Timo Kammerer (Beisitzer), Johannes Kreuzer (Beisitzer) und Andreas Baumann (Kassenwart), auf dem Bild fehlt Marco Seifert (Beisitzer). Bild: Kreishandwerkerschaft Westlicher Bodensee / Sandra Bossenmaier

Obermeister Rüdiger Fischer im Amt bestätigt.

Die Dachdecker-Innung Konstanz - Waldshut – Schwarzwald-Baar wählte ihren Obermeister und weitere Vorstandsmitglieder.

Pressemitteilung – Bei der Herbstversammlung der Dachdecker-Innung Konstanz – Waldshut – Schwarzwald-Baar blickte Obermeister Rüdiger Fischer vor seiner Wiederwahl auf die letzten drei Jahre zurück. Viel hatte es in dieser Zeit zu bewältigen gegeben. Zuerst Corona und die damit verbundenen Vorgaben um Betriebe, Mitarbeiter und Familienangehörige vor Erkrankung zu schützen. Und dann der unnötige Krieg in der Ukraine. Dieser hebe die Wirtschaft weltweit aus den Fugen und teils sei es unmöglich an Materialien zu kommen. „Die Wirtschaft offenbarte, wie klein die Welt ist“, so der Obermeister. Globale Vernetzungen würden sehr viel Risiken bergen und man solle sich auf einen Beschaffungsmarkt in Europa zurückbesinnen. Seine Devise lautet: „Etwas mehr bezahlen, es dafür dann aber bekommen“.

Rüdiger Fischer wurde mit nur einer Enthaltung erneut zum Obermeister gewählt. Er ist ein sehr aktiver Obermeister und setzt sich für sein Handwerk ein. Große Ereignisse im Mai werfen übrigens große Schatten voraus. Dann wird es in Konstanz den Landesverbandstag der Dachdecker mit einer öffentlichen Tagung im Bodenseeforum geben. Und überhaupt sieht Rüdiger Fischer in den Dachdeckern echte Klimaaktivisten. Diese machen viel für den Klimawandel und setzen notwendige Aufgaben des Klimaschutzes um.